
11 - AI1 &3" der Beilagen zu dcn Stcnogrilphischen Protokolle I 

des Nationalrates XYJI. Oeseu:gebunsspcTlodt: 

Ny. s-'i 4-4- IJ 

1990 -01- 0 51 A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr.Keppelmüller 
und Genossen 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend Verbot von verbleitem Superbenzin 

Vor einigen Wochen wurde von Shell-Generaldirektor Herbert Spatschek ein 
generelles Verbot für verbleite Treibstoffe für technisch möglich und um
weltpolitisch notwendig erklärt. Der Shell~Generaldirektor wies dabei auf 
Kanada hin, das mit Jahresende verbleiten Superbenzin verbieten wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für öffent
liche Wirtschaft und Verkehr nachstehende 

A n fra g e: 

1. Halten Sie ein Verbot verbleiter Treibstoffe für technisch möglich 1 

2. Welche umwelt- oder gesundheitspolitischen Probleme ergeben sich 
durch die Zusätze von Mangan zu Treibstoffen 1 Sind noch andere Additiv
zusätze denkbar 1 

3. Zu welchem Zeitpunkt halten Sie ein Verbot für bleihältige Treibstof
fe für möglich 1 
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